

NAMA : YOLANTA SORO MBANGGA LOO
 NO. PESERTA PPG : 20240902710098
 KELAS : GURU KELAS SD – 01

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDI AETEKE
 Kelas / Semester : 6 /1
 Tema : 5. Wirausaha
 Sub Tema : 2. Usaha Di Sekitarku
 Muatan Terpadu : PPkN, SBdP
 Pembelajaran ke : 2
 Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN

1. Dengan mengamati gambar pada slide powerpoint dan diskusi melalui media WAG peserta didik mampu mengidentifikasi berbagai contoh manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara tepat.
2. Dengan berdiskusi melalui media WAG peserta didik mampu mempresentasikan contoh manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara terperinci.
3. Dengan mengamati gambar dan video, peserta didik mampu mengidentifikasi ciri-ciri poster secara tepat.
4. Dengan mengamati gambar dan video, peserta didik mampu merancang poster berdasarkan ciri-cirinya secara tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyapa peserta didik melalui aplikasi WAG dan memandu peserta didik untuk mengawali pembelajaran dengan berdoa. (religius) 2. Guru melakukan presentasi kehadiran peserta didik melalui aplikasi google form (integritas) 3. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) 4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dilaksanakan hari ini. (motivasi) 	10 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru membagikan teks “ekspor batik terus meningkat” dan “Kasongan Bantul Ekspor Gerabah Miliaran Rupiah per bulan” yang disajikan video pembelajaran <i>powerpoint</i> di grup WA 2. Setelah mengamati video, peserta didik diminta berdiskusi terkait manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari dengan dibimbing oleh guru melalui WAG. (comunication) 3. Peserta didik mengidentifikasi manfaat dari keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari dituangkan secara tertulis 4. Peserta didik mempresentasikan manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari yang direkam dalam bentuk video dan dikirimkan pada guru melalui WAG (comunication skill (Tanggung Jawab dan Critical Thinking)) 5. Guru menyampaikan kepada peserta didik bahwa Usaha Kecil dan Menengah (UKM) seperti Gerabah dan Batik Nusantara perlu terus dipromosikan agar dikenal lebih 	140 menit

	<p>luas, baik oleh konsumen dalam negeri maupun mancanegara. Salah satunya adalah dengan melalui poster melalui WAG.</p> <ol style="list-style-type: none"> 6. Guru menyajikan gambar poster melalui video pembelajaran <i>powerpoint</i> 7. Setelah mengamati gambar, peserta didik diminta menyampaikan pendapat mereka tentang ciri-ciri gambar poster melalui WAG (comunication) 8. Peserta didik mengamati video tentang poster dan langkah-langkah pembuatan Poster melalui link yang dibagikan guru melalui WAG 9. Peserta didik membuat rancangan poster tentang COVID-19 sesuai LKPD yang dibagikan pada WA grup dan hasil pembuatan rancangan dikirim melalui WA grup. (Tanggung Jawab dan Critical Thinking) 	
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik dibimbing oleh guru untuk menyimpulkan pembelajaran yang telah dilakukan selama 1 hari. 2. Guru dan peserta didik merefleksi atas pembelajaran yang berlangsung (Collaboration) 3. Guru mengingatkan peserta didik tentang tugas yang harus dikerjakan yang dibagikan melalui WA grup 4. Guru menutup pembelajaran dengan mengajak siswa untuk berdoa (religius) 	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

- a. Pengamatan Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung.
- b. Penilaian Pengetahuan : Tes tulis
- c. Penilaian Keterampilan : Unjuk kerja

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Aeteke, 2020
Guru Kelas

YULIN LAY RERUNG
NIP. 19710707 200701 2 024

YOLANTA SORO MBANGGA LOO,S.Pd
NIP. 19891228 201402 2 004